

Projet de loi Besson

Immigrés, étrangers : l'acharnement

Cette semaine est présentée une nouvelle loi contre les migrants, la 5ème en 7ans.

Son but : interdire l'entrée du territoire français aux immigrants déclarés indésirables par le gouvernement et faciliter l'expulsion des sans papiers qui vivent, travaillent ou étudient déjà ici sans se voir reconnaître leurs droits.

Cette nouvelle loi renforce le régime d'exception imposé aux étrangers et les pouvoirs donnés aux préfetures et à la police, entre autre il permettra :

L'enferment jusqu'à 5 jours sur simple décision administrative

La détention dans les centres de rétention administrative allongée de 32 à 45 jours

La multiplication des « zone d'attente » aux frontières, véritables zones de non-droit

La mise en ouvre d'une peine de bannissement, interdiction du territoire allant de 2 à 5 ans

S'il est adopté, ce texte aggravera la précarité que subissent quotidiennement les « sans papiers ». Mais par la création de nouvelles mesures d'enfermement, de répression et d'éloignement/ expulsion, il représente aussi une menace pour les libertés de tous, pour tous ceux qui sont aujourd'hui désignés comme responsables du chômage et de la violence sociale : jeunes des quartiers populaires, Français d'origine étrangère.

Pour combattre cet énième projet de loi qui porte une atteinte inégalée aux droits des étrangers et de leurs soutiens (le délit de solidarité est réaffirmé) venez nombreux prendre connaissance de ce texte qui est une vraie atteinte aux libertés.

La Ligue des Droits de l'Homme du Territoire de Belfort et Réseau Education sans Frontières 90 vous invitent au prochain café de l'exil

Vendredi 1er octobre 2010 de 18:00 à 20:00
au CCSRB en salle familiale (sous sol).